

Elterninformation

Wiesbaden, den 17.01.24

Liebe Eltern der Johannes-Maaß-Schule,

die aktuelle Wettervorhersage geht auch weiterhin von einer Gefahrenlage mit Eisregen und Schneefall für den morgigen Donnerstag aus.

Aus diesem Grund haben wir entschieden, dass auch am 18.01.24 kein Präsenzunterricht stattfinden kann.

Ich bitte Sie somit, wenn es möglich ist, Ihre Kinder zu Hause zu betreuen.

Alle Kinder bekommen Lernangebote für den Distanzunterricht von den Klassenlehrkräften zugeschickt, die dann bearbeiten werden sollen.

Eine Notbetreuung wird wieder angeboten.

Ich danke für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Nina Loh-Barth